

OPINI PUBLIK

Ketua Umum SDB Abdullah: Bangun Persatuan dan Kebersamaan Dukung Paslon Nomor satu MYL-ARA Menangkan Pilkada 2024

HermanDjide - PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID

Oct 21, 2024 - 18:12



Ketua umum Squad Dragon Black (SDB) Andi Abdullah SE (tengah)

PANGKEP– Ketua Umum Squard Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep,

Andi Abdullah SE, mengajak anggota Squard Dragon Black (SDB) Se-Kabupaten Pangkep jaga persatuan dan kebersamaan untuk mendukung pasangan calon (Paslon) Nomor Urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau SP, MSi, dan Drs. Abdul Rahman Assagaf M.Kom.Senin (12/10/2024)

Andi Abdullah yang aktif menghadiri kampanye Paslon nomor urut 1 MYL-ARA mengatakan bahwa kami menggerakkan anggota SDB dan masyarakat dalam upaya memenangkan paslon tersebut pada pemilihan yang akan datang.

Komitmen Andi Abdullah bersama SDB terlihat nyata dalam berbagai bentuk dukungan, mulai dari kegiatan sosialisasi hingga penggalangan massa. Mereka aktif menggelar pertemuan dan diskusi dengan warga setempat, memperkuat jaringan dukungan di setiap kecamatan.

"Kami melihat pasangan ini memiliki visi yang jelas dan pengalaman yang solid untuk membawa Kabupaten Pangkep ke arah yang lebih baik," ungkap Andi Abdullah.

Menurutnya bahwa paslon nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau SP, MSi dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.kom, dianggap sebagai pasangan yang ideal untuk memimpin Kabupaten Pangkep ke depan, Mereka dikenal memiliki program-program yang prorakyat diantaranya pengembangan ekonomi lokal, pemberdayaan pemuda, dan peningkatan layanan publik.

Belum lagi program Dijagai, pemberian pakaian seragam sekolah gratis untuk siswa baru SD dan SMP, serta pembangunan musholla pada setiap Sekolah serta pembangunan infrastruktur, irigasi dan program lainnya yang prorakyat.

Abdullah menilai bahwa kehadiran SDB yang juga berperan aktif dalam berbagai kegiatan sosial. Dengan adanya dukungan dari komunitas yang solid seperti SDB, dan komunikasi lainnya, tentu paslon nomor urut 1 semakin optimis untuk meraih kemenangan.

Dengan semakin mendekatnya hari pemilihan, keterlibatan SDB dan komunitas serta kelompok masyarakat lainnya diprediksi akan semakin intensif. Komitmen mereka dalam mendukung paslon nomor urut 1 tidak hanya terbatas pada suara, tetapi juga aksi nyata di lapangan. Pangkep kini menantikan hasil dari pemilihan yang dipenuhi dengan semangat perubahan dan harapan baru. (Herman Djide)